



María Jesús Moro, tras su reunión con Juan Manuel Corchado. :: ALMEIDA

El PP dice que la celebración del VIII Centenario «circula ya a velocidad de crucero»

La diputada María Jesús Moro se reunirá con el rector para tratar el 2018 e invita a los investigadores a presentar sus proyectos de I+D+i

:: D. BAJO / WORD

SALAMANCA. El Gobierno que salga de las urnas en las elecciones del próximo día 20 tendrá que respaldar el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, que se celebrará en 2018. Según la diputada popular y número dos de la lista del PP

al Congreso de los Diputados por Salamanca, María Jesús Moro, la conmemoración circula ya «a velocidad de crucero».

Moro mantuvo ayer una reunión con el vicerrector de investigación de la Universidad, Juan Manuel Corchado. Tras dicho encuentro, la diputada defendió la labor del Gobierno a lo largo de estos cuatro años, después de que el PSOE les acusase de haberlos desperdiciado. Según Moro «los análisis se siguen haciendo, y de manera muy preelectoral, como si nada hubiera pasado en España y como si alguien en el Gobierno hubiese tenido el capricho de ir en con-

tra de las cosas». La situación en 2011 «no era fácil» y «condicionó muchas cosas». Además, «el tiempo que se pudiese haber perdido, que no creo que fuese así porque se sentaron las bases, se recuperará ahora».

Contenidos para 2018

La diputada comentó que la investigación debe tener «un peso específico, sin duda» en el 2018. Éste «no son piedras, que son maravillosas y tenemos que conservar. Lo que hace falta son proyectos que consoliden y lancen esta Universidad a la posición que se merece».

Moro es partidaria de «potenciar

a los investigadores y los docentes y organizar «proyectos interesantes». «Todos los interesados tienen un canal maravilloso para impulsar líneas de trabajo muy interesantes». Además «soy consciente de los proyectos magníficos que salen de la Usal y eso es lo que tiene que canalizar el VIII Centenario». Los candidatos populares en las elecciones del 20D mantendrán una reunión «monográfica» con el rector para discutir sobre esta cuestión.

La diputada insistió en que el Gobierno está «dispuesto a ir a toda velocidad» y recordó que los trámites burocráticos «se hagan antes o después no van a parar, porque son instituciones las que están presentes en las comisiones, más allá del signo político».

María Jesús Moro repasó la labor del Gobierno popular a lo largo de esta legislatura en materia de fomento de la investigación. Según la diputada, los dos primeros años del mandato estuvieron condicionados por la situación económica y el Ejecutivo trabajó en la «reorganización y simplificación» del I+D+i. Desde 2013 «los presupuestos han ido incrementándose». La inversión «se ha ido recuperando en la medida en que se ha podido». Los presupuestos de 2016 prevén un incremento del 15% en las subvenciones directas, hasta los 550 millones de euros. María Jesús Moro también destacó que el último Consejo de Ministros aprobó la creación de la agencia estatal de investigación, que «reorganiza» la estructura administrativa para que los investigadores «se olviden de la burocracia. Es un paso importantísimo».

Con las elecciones a la vuelta de la esquina, la candidata popular citó algunos logros del Gobierno, como el «incremento en el número de contratados de alta calidad», la apertura de una línea de «contratación flexible que no entraba en la tasa de reposición», la supresión de los becarios predoctorales como contratados y la creación de líneas de colaboración con las pymes, entre otros.

Por otra parte, el vicesecretario sectorial del PP, Javier Maroto, se reunirá hoy con interventores y apoderados de su partido en Salamanca.